

生徒会フローラー

平成25年2月24日（月）

1・2年生のみなさん、部活動は一生懸命取り組んでいますか？ いよいよ温かくなってきて、試合が多くなってくる時期に入りました。野球部も、昨日から試合が始まりました。2年生は残り5ヶ月しか部活で活動できません。悔いの残らない終わりにするため努力しましょう。1年生は、2年生を最高の形で送り出せるように、今まで以上に真剣にサポートするようにしましょう。

話は変わりますが、先週から、帰りの会の後に、15分の歌の練習の時間があります。「3年生を送る会」に向けて、一人ひとりが会を作り上げる気持ちで活動に取り組みましょう。

平成25年2月25日（火）

3年生を送る会が、今週の金曜日にあります。1・2年生のみなさんは、毎日の練習における態度や姿勢、1つとっても、3年生の先輩方への感謝の気持ちが表れてくると思います。3年生が学校に来るのも、もうあと10日を切っています。一人ひとりがそれぞれ持っている3年生への感謝の気持ちをしっかりと伝えられるよう、本番に向けて意識を高めて練習していきましょう。

また、話は変わりますが、1・2年生のみなさんは先週で学年末テストが終わり、学校の授業や家庭学習で、手を抜いたりしてはいませんか？ 最近、授業の様子を見ていると、気が抜けていると思う人が増えてきているように感じます。学年末テストは終わりましたが、今度は、3年生の先輩方が県立入試を受ける3月6日に、1・2年生のみなさんは学力テストがあります。出題範囲も、1年間で習ったものはもちろん、2年生は、1年生の時に習ったことも出てきます。そろそろ気持ちを切り替えて、学年末テストの反省点を踏まえながらも、自分から苦手だと思う教科・単元を集中して取り組み、今年度最後のテストで、自分の実力を出し切れるようにしましょう。

平成25年2月26日（水）

先日、オリンピックの閉会式が行われました。みなさん、テレビで見ましたか？ オリンピックと言えば、聖火が連想されます。この聖火は、オリンピックが始まった当初から、オリンピックのシンボルとして受け継がれています。火は簡単に消えてしまうので、特殊な油などを使い、一度も消さずに今日まで来ています。オリンピックの開会式で、聖火台に火をつけ、閉会式で消します。消す前に、ろうそくとともに、4年後の会場まで持っていきます。

今回のソチオリンピックでは、会場の外に聖火台があり、消えてしまわないかと心配がありました。が、無事に消えませんでした。

ソチオリンピックでは、過去最多の種目数となり、とても盛り上がりました。このようなことを通して、1つのことに世界中の人たちが熱くなれるので、国際交流にもつながるなと感じました。

ソチオリンピックは、世の中に目を向ける素晴らしい機会だったと思います。これからも、引き続き世の中で起こっていることに目を向いていきましょう。

平成25年2月27日（木）

ソチオリンピックは様々なドラマがあり、感動の中終わりを迎えるました。みなさんは、心に残る場面はありましたか？ たくさんの素晴らしい競技がありましたが、僕の心に残る場面は、クロスカントリー男子スプリントです。ロシアの選手がスキー板を折るアクシデントもありましたが、あきらめることなく、必死にゴールを目指した姿でした。でも、実は、途中で折れたスキー板の代わりを提供したのが、別の国のカナダ人コーチだったことに、また感動しました。

敵として戦っていても、同じ競技をする仲間として正々堂々と戦う。これぞ、スポーツマンシップだと感じた瞬間でした。

明日は、3年生を送る会があります。3年生の中には、僕たちが小学1年生の入学式の時からずっとお世話になってきた先輩方もいます。部活動・委員会・行事など様々なことで関わり、助けていました。その感謝の気持ちを込めて、明日は最高の3年生を送る会にしましょう。

平成25年2月28日（金）

さて、今日は「3年生を送る会」の当日です。1・2年生のみなさん、気持ちの準備はできていますか？これまで、今日のために、沢山練習してきたと思います。その練習の成果を十分に発揮できるよう、全力を尽くしましょう。3年生に感謝の気持ちや感動を届け、最高の思い出として、先輩方の心に残るような発表ができると良いと思います。

3年生のみなさんは、受験勉強で大変な時期だと思いますが、これまでの中学校生活を振り返り、今日の「3年生を送る会」を十分に楽しんでください。

東中生全員で作り上げる行事は、今日と、3月11日の卒業式のみとなりました。良い形で次につなげられるように、「3年生を送る会」を成功させましょう。

話は変わりますが、今日の会場には、沢山の方がいらっしゃいます。マスク着用をして、感染症を防ぐとともに、東中生らしい、元気なあいさつをしましょう。